



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 021

GIRÓN NO TUVO ALERTAS TEMPRANAS DURANTE FUERTES LLUVIAS

Durante la madrugada de este miércoles 26 de febrero se presentaron fuertes lluvias que prendieron las alarmas por la creciente del Río de Oro que viene desde la zona rural del municipio de Piedecuesta y pasa por Girón.

Siendo las 2:00 A.M se presentó un incremento considerable del nivel del río, para el que se activaron los protocolos de seguridad con los organismos de socorro, basados en la información que emite el Sistema de Alerta Temprana del Municipio de Girón, y donde, a través de sus reportes, el umbral registrado no representaba ningún riesgo para el municipio.

A las 5:00 A.M, el caudal del río se normalizó, por lo que se dedujo que no existió alerta de avalancha, ya que se realizó el respectivo monitoreo desde la 1:00 A.M. El incremento considerable creó una alerta en la comunidad por información no técnica manifestada por otros medios no oficiales.

Es por ello que se enfatiza a la comunidad que solo la Secretaría de Seguridad y Gestión del Riesgo, a través de la Dirección de Gestión del Riesgo, es la voz oficial para informar, de manera oportuna a los habitantes, posibles alertas de evacuación ante la llegada de avalanchas o fenómenos naturales.

Es pertinente recordar que desde el 2016 la Administración Municipal se ha preparado para asegurar a su municipio con obras de mitigación, sistemas de alertas y un personal idóneo para tratar tales situaciones, es decir, que cuentan con el 'conocimiento y reducción del riesgo'.

Girón, Santander – 26 de febrero de 2020.